

Temas de Nuestra América agradece la colaboración de las siguientes personas, autores y autoras de artículos y ensayos

Juan Carlos Alvarado-Miranda. Costa Rica.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Costa Rica. Se desempeña como funcionario en la Judicatura. Doctor en Estudios Latinoamericanos con énfasis en Pensamiento Latinoamericano por la Universidad Nacional de Costa Rica. Sus líneas de investigación son: supranacionalidad, derecho comunitario e integración regional.

Nalda Arias-Cascante. Costa Rica.

Candidata a Doctora en Dirección, Estrategia y Organización de Empresas por la Facultad de Economía, de la Universidad de Valencia, España. Máster en Estudios de la Mujer. Licenciada en Estudios Latinoamericanos por la Universidad Nacional de Costa Rica. Se desempeña como Académica de la Escuela de Administración de la Universidad Nacional, Costa Rica. Correo: narias@una.cr.

Luz Elena Armas-Briz. México.

Historiadora con grado de maestra por la Universidad Autónoma de

Querétaro. Profesora investigadora en la Facultad de Ciencias Políticas y Filosofía de dicha Universidad. Autora de una rica producción intelectual publicada en libros y revistas especializadas.

Abel Astorga-Morales. México.

Estudiante de la Maestría en Historia de México de la Universidad de Guadalajara (2012-2014), y Licenciado en Historia por la Universidad Autónoma de Sinaloa (2006-2010). Ha realizado diferentes estancias académicas entre ellas, un semestre en la Universidad de Guanajuato (2009); Verano de Investigación en la Universidad Autónoma de Baja California (2010); estancia de terminación de tesis en la Universidad de Guadalajara (2011) y estancia semestral de maestría en la Universidad Autónoma de Madrid (2013). Ha publicado los artículos: "Ilusión y peripecias: la etapa pre-bracero en Sinaloa", en la revista *Letras Históricas* (2013); y "Breve historia del movimiento social de ex braceros en México", en *Revista*



Licencia Creative Commons
Atribución-No-Comercial
SinDerivadas 3.0 Costa Rica.

Historia Autónoma (en prensa) en la Universidad Autónoma de Madrid. Su tesis de licenciatura se tituló: *Entre la satisfacción y el desencanto. Experiencias de braceros sinaloenses (1942-1964)*. Correo: jaep_2am@hotmail.com

Charleene Cortez-Sosa. El Salvador.

Bachiller en Relaciones Internacionales por la Universidad Nacional de Costa Rica, tiene una maestría en Estudios Latinoamericanos también por dicha universidad y maestranda en Derechos Humanos y Educación para la Paz. Su línea de investigación es migraciones e identidades. Es académica del IDELA y consultora en programas de organismos internacionales sobre la temática de su especialidad.

Paz Valentina Donoso-Miranda. Chile.

Licenciada en Filosofía. Profesora de Filosofía. Postitulada en Filosofía y Educación, con Mención en Infancia. Profesora de Filosofía en Educación de Adultos y Talleres de Filosofía con Niños. Académica de la Universidad ARCIS / Universidad de Chile. Correo: domirandapaz@gmail.com

Juan Durán-Luzio. Chile.

Profesor de castellano por la Universidad de Chile. Doctorado en Literatura Románica por la Universidad de Cornell. Se desempeña como

académico de la Escuela de Literatura y Ciencias del Lenguaje en la Universidad Nacional de Costa Rica. Autor de una rica obra publicada nacional e internacionalmente, ha sido profesor visitante en la Universidad de Harvard, Chicago, y Los Ángeles, California.

Fabián González-Ramírez. Costa Rica.

Bachiller en Historia por la Universidad Nacional de Costa Rica. Se desempeña como miembro del equipo editor de la Revista de Historia en esa misma universidad. Actualmente cursa el programa de maestría en Estudios Latinoamericanos con énfasis en cultura y desarrollo del Instituto de Estudios Latinoamericanos.

Shirley León-Jiménez. Costa Rica.

Psicóloga. Posee una Maestría en Psicología Industrial y Organizacional. Labora como Académica en la Escuela de Administración de la Universidad Nacional, Costa Rica. Correo: shirleyleonjm@yahoo.es

Grace Prada-Ortiz. Costa Rica.

Historiadora feminista. Tiene una maestría por la Universidad de la Amistad de los Pueblos, Patricio Lumumba, de Rusia. Doctora en Estudios Latinoamericanos con mención en Pensamiento Latinoamericano por la Universidad Nacional de Costa Rica. Ha sido coordinadora de la Maestría Regional en



Estudios de la Mujer de dicha universidad y Presidenta del Sistema de Estudios de Posgrado. Actualmente se desempeña como miembro académico del Consejo Universitario. Su producción intelectual es muy vasta y se encuentra publicada en libros y revistas especializadas costarricenses e internacionales.

Marybel Soto-Ramírez. Costa Rica

Licenciada y Magíster en Estudios Latinoamericanos por la Universidad Nacional de Costa Rica. Doctorante del Programa de Estudios

Latinoamericanos con mención en Pensamiento en dicha universidad. Académica investigadora del IDELA, donde se desempeña como coordinadora del Programa Integrado Repertorio Americano y dirige varias revistas académicas. Sus líneas de investigación son: pensamiento latinoamericano desde las mujeres, estudios poscoloniales, historia de las ideas y revistas culturales latinoamericanas. Correo:

marybel.soto.ramirez@una.cr



Licencia Creative Commons
Atribución-No-Comercial
SinDerivadas 3.0 Costa Rica.